

1. Augustfeier in unserem Dorf Frienisberg

Donnerstag, 01. August 2024

Traditionelle Feste unterstützen das Heimatgefühl und geben Struktur im Jahresablauf.

Der 1. August wird in der ganzen Schweiz mit Feiern, Festreden, Musik, Höhenfeuern und Feuerwerken gefeiert. Bundesrätinnen und Bundesräte halten Ansprachen, ebenso wie Prominente aus Politik, Wirtschaft und Kultur. Dazu gehört auch das Singen der Nationalhymne als traditionelles Element der Feste.

In unserem Dorf Frienisberg stehen an diesem Tag unsere Bewohnenden im Zentrum. Für sie wird eine **Beratung & Heimeintritt** organisiert, der musikalisch unterhalten wird.

